

20 JAHRE LEADER digital

St.Gallen

Fortimo feiert die Fertigstellung des neuen Zentrums Goldach



Lesezeit: 2 Minuten

Die Fortimo Invest AG aus St.Gallen feiert die Fertigstellung der Überbauung [zentrum-goldach.ch](https://www.zentrum-goldach.ch) mit einem «Welcome Home»-Event.

Text: pd

Mit der Überbauung [zentrum-goldach.ch](https://www.zentrum-goldach.ch) entstand nach intensiver Entwicklung ein neues Dorfzentrum. Der Weg dahin war lang. Über mehrere Jahre war das Bauvorhaben blockiert – im Oktober 2020 erfolgte schliesslich

der Spatenstich. Nun ist es unübersehbar: Goldachs Zentrum hat ein neues Gesicht erhalten und mit dem Einzug der Mieter per Februar 2023 ist der Dorfplatz wieder sichtlich belebt.

Die attraktiven Grundrisse der 2½- bis 4½-Zimmer-Mietwohnungen mit grosszügigen und hellen Wohnräumen sowie gutem Ausbaustandard bieten ein modernes Wohnambiente mit viel Spielraum, um jedes Lebenskonzept sowie individuelle Wohnideen verwirklichen zu können. Erfreulicherweise waren bei Baufertigstellung sämtliche Wohnungen vermietet.

Die zentrale Lage bietet ferner ideale Chancen und Möglichkeiten für Gewerbetreibende aus den unterschiedlichsten Bereichen. Herzstück und Treffpunkt bildet das Restaurant im Erdgeschoss. Die Gewerberäume erstrecken sich über alle drei Gebäude rund um das Zentrum und bieten Platz für unterschiedlichste Konzepte. Die ersten Geschäfte und Büros nahmen ihren Betrieb im Frühling 2023 auf. Stand heute sind noch zwei attraktive Gewerbeflächen verfügbar.



Fortimo freut sich über den bereits gelungenen Mietermix und die vitalisierende Wirkung des neuen Dorfzentrums auf die Gemeinde Goldach.

Die Fertigstellung des neuen Dorfplatzes wurde mit einem «Welcome Home»-Anlass gefeiert. Rund 80 Personen, bestehend aus Mietern, Behörden- und Bankenvertretern, projektbeteiligten Unternehmern und Presseleuten folgten der Einladung von Fortimo.

Nach einem geführten Rundgang bedankte sich Stefan Kienzler, Leiter Realisation und Mitglied der Geschäftsleitung bei der Mieterschaft, den Behördenvertretern der Gemeinde Goldach, dem Projektverfasser Peter Lüchinger Architektur, der Bruno Baumgartner Realisation AG und weiteren projektbeteiligten Unternehmen und Mitarbeitern für das entgegengebrachte Vertrauen, ihren Einsatz und die gute Zusammenarbeit.

Im Anschluss wurde bei einer St.Galler Bratwurst und mit einem kühlen Bier auf die erfolgreiche Bauzeit und gute Nachbarschaft angestossen.



21.06.2023

Verlag

MetroComm AG
Bahnhofstrasse 8
CH-9000 St.Gallen

Tel. +41 71 272 80 50
leader@metrocomm.ch
www.metrocomm.ch

© 2023 LEADER®